



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

**D**a mucho para el análisis que la presidenta Claudia Sheinbaum lleve varias mañaneras abordando los mismos temas, como es el caso Hernán Bermúdez o el retiro de las estatuas de Castro y el Che, o tenga que responder a temas de coyuntura como el viaje a España de **Ricardo Monreal**.

Sobre este último tema, la presidenta comentó a manera de respuesta primero con un "que cada quien la evalúe", para completar diciendo que "el poder se ejerce con humildad... siempre".

Esto se relaciona con la solicitud de que Adán Augusto López Hernández adare la contratación del exsecretario de Seguridad de Tabasco cuando fue gobernador de la entidad, para que informe de las razones para su contratación, otro de los temas que ha tenido que abordar en más de una ocasión esta semana.

Sobre el otro asunto comentado al inicio de este espacio, en la mañanera del pasado 23 de julio, se contó con la presencia de la jefa de gobierno de la CDMX, Clara Brugada, quien comentó que las estatuas en conflicto no pueden ser subastadas, como aseguró la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, pues argumentó que se trata de infraestructura 'cultural' de la capital del país, además de anunciar que tanto el Gobierno Federal como el de la CDMX buscarán recuperarlas.

Parece que no se han dado cuenta que con tantos comentarios le han dado una difusión a la figura de la alcaldesa quien debe estar contenta por los reflectores que le han regalado en Palacio Nacional

y por eso está empezando a construir su candidatura para las próximas elecciones.

Desde luego que otros programas de gobierno o eventos culturales que se tratan de dar a conocer en las mañaneras, pasan a un segundo o tercer plano ante la atención que genera volver a tocar temas como el caso Hernán Bermúdez, las estatuas retiradas o las vacaciones del coordinador de los diputados federales de Morena.

De estos tres temas se ocupan medios, analistas y usuarios de redes sociales, provocando la pregunta de si esto le conviene a la presidenta.

## APUNTES ELECTORALES

La excandidata a la alcaldía de Manzanillo por el PRD, Mirna Macías González, fue asesinada en dicha población, sin que hasta

el momento se sepa del crimen en contra de la también activista que ya se había afiliado a Somos MX.

Columnistas y analistas se pregunta la razón por la cual senadores de oposición como Ricardo Anaya, Manuel Añorve o Clemente Castañeda, coordinadores de sus respectivas bancadas, no han expresado alguna opinión por el caso del exsecretario de Seguridad de Tabasco, o si lo han hecho, ha sido muy discretamente.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, no permitió que senadores de oposición por el caso que involucra al coordinador de los morenistas en la Cámara Alta, pues aseguró que no era parte de la agenda.

Un comentario interesante del analista Juan Ortiz en redes sociales: "Entre los escándalos de Adán Augusto y **Ricardo Monreal**, quien está más contenta es Sheinbaum. Le urge que quitárselos de encima".

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesviguera>



Foto: Gobierno de México